

Pressemeldung

Karlsruhe, 10. Februar 2026

Eintragung in das Amtliche Verzeichnis präqualifizierter Unternehmen

Die Kazenmaier Leasing GmbH zählt fortan zu den Unternehmen, die in der offiziellen Präqualifizierungsdatenbank für den Liefer- und Dienstleistungsbereich gelistet sind. Diese Eintragung unterstreicht die Eignung und Zuverlässigkeit des Unternehmens für die Durchführung öffentlicher Aufträge.

Die Präqualifizierung wird von den Industrie- und Handelskammern (IHK) als hoheitliche Aufgabe durchgeführt und bietet eine rechtlich verbindliche Basis für die Teilnahme an nationalen und EU-weiten Ausschreibungen.

Mit der Präqualifikation entfällt für Auftraggeber die zeitaufwendige Einzelprüfung von Eignungsnachweisen, da die gelisteten Unternehmen vorab umfassend überprüft wurden. Dies schafft Vertrauen und spart gleichzeitig auf beiden Seiten Zeit und Kosten.

Die Aufnahme in das amtliche Verzeichnis garantiert öffentlichen Auftraggebern eine verlässliche Auswahl geeigneter Unternehmen. Zudem profitieren beide Seiten von einem vereinfachten Prozess, da die Eintragung von allen öffentlichen Stellen anerkannt wird.

Als präqualifiziertes Unternehmen verbindet die Kazenmaier Leasing GmbH ihre Expertise mit höchsten Qualitätsstandards. Mit ihrem Beitrag zur Mobilitätswende und einem vollumfänglichen Angebot an nachhaltigen Leasinglösungen setzt sie in der Mobilitätsbranche neue Maßstäbe.

Mit der Präqualifikation beweist die Kazenmaier Leasing GmbH nicht nur ihre Leistungsfähigkeit, sondern trägt aktiv zu einer zukunftsorientierten und nachhaltigen Mobilität in Deutschland bei.

Über die Kazenmaier Leasing:

Als markenechte Leasinggesellschaft bietet die Kazenmaier Leasing GmbH digitalisierte Leasinglösungen und Full-Service Dienstleistungen für E-Fahrzeuge, thermische Fahrzeuge, Wasserstoffautos und Fahrräder im Dienstradmodell an.

Dabei ist ein Schwerpunkt des Unternehmens die Operationalisierung von staatlichen Förderprogrammen für den Markthochlauf Elektromobilität der Bundesregierung. Durch die Zusammenarbeit mit verschiedenen Bundesministerien ist es Kazenmaier als eine der ersten Leasinggesellschaften möglich, ihren Kunden den Zugang zu Fördermitteln für Elektromobilität ohne Umwege und Aufwand zu ermöglichen.

Die Mobilität der Zukunft ist vielfältig und besteht nicht nur aus dem klassischen Kfz. Kazenmaier hat daher bereits vor Jahren mit der Erweiterung seines Mobilitätsangebots begonnen. So ergänzen heute schon Fahrräder sowie Wasserstoff- und Elektrobusse die Leasinglösungen. Mit seinem ganzheitlich nachhaltigen Angebot leistet das Unternehmen seinen Beitrag für den Mobilitätsmix und die Mobilitätswende in Deutschland.

Neben der, aus Kundensicht gedachten, einfachen und automatisierten Abwicklung ist immer der persönliche, freundliche und kompetente Kundenkontakt von großtem Stellenwert für Kazenmaier. Die Mitarbeiter begleiten ihre Kunden, an jedem Tag, rund um die Uhr, auf ihrer Reise. Der Name Kazenmaier steht inzwischen seit Jahrzehnten für Mobilität, Kompetenz, Zuverlässigkeit und höchsten Servicegrad.

Für weitere Informationen und Presseanfragen kontaktieren Sie bitte:

Kazenmaier Leasing GmbH

Ottistraße 18
76227 Karlsruhe
Carolin van Zwoll
Marketing Managerin
Telefon: +49 (0)721 / 37287 81
E-Mail: c.vanzwoll@kazenmaier.de